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Skaterplatz Beleuchtung muss warten 

 

Ob der Skaterplatz in Wartenberg beleuchtet werden kann oder nicht, das ist von der Haushaltslage abhängig.  

30 000 Euro müssten für eine Ausleuchtung, die der DIN für Sportstätten entspricht, aufgewendet werden. Für 

das Jahr 2020 stehen allerdings keine Mittel mehr im Etat bereit. Die Alternative, eine nicht normgerechte 

Ausführung der Beleuchtung für 10 000 Euro, schied für Bürgermeister Christian Pröbst (CSU) wegen 

möglicher haftungsrechtlicher Folgen aus. Der Marktgemeinderat hat nun in seiner jüngsten Sitzung 

beschlossen, das Vorhaben einer Beleuchtung zurückzustellen, bis im Rahmen der Etatberatungen Überblick 

über die finanziellen Möglichkeiten besteht. Hintergrund ist die stark eingeschränkte Nutzungsmöglichkeit in der 

Übergangs- und Winterzeit.  klk 


